
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 日頃の感謝を込めて 」    

          衆議院議員・自由民主党岐阜県支部連合会  常任顧問  棚橋泰文 

日本栄養士連盟岐阜県支部の会員の皆様におかれましては、日頃より国民の食環境の整備、健康 

と福祉の増進にご尽力され、生活の向上に多大なる貢献を続けていただいておりますことに深い感謝と敬意を表します。 

食は、人が生涯生きるための基盤であり、活力のある持続可能な社会を実現する上で最も重要な要素です。おいしく物を食

べることは個人の健康や幸福感につながりますが、管理栄養士、栄養士の皆様における食環境の整備、改善は、健康づくりは

もとより、生活習慣病をはじめとする様々な疾病を予防し、医療費低減にも寄与するとされています。令和 6 年度社会保障制

度（診療報酬・介護報酬・障害福祉サービス等）の改定では多くの栄養関連項目が取り上げられるなど、誰もが望む健康長

寿を実現するためには皆様の果たす役割は特に注目されています。 

近年では、食物アレルギーを持つ子供の増加、サプリメントや栄養食品などに関する情報、食品ロス、物価高騰下での食の

提供等、皆様は「食事と栄養のスペシャリスト」として、幅広い分野で専門的観点から地域の皆様の健康を支えていただいてお

ります。更なるご活躍に向け、皆様の地位向上も重要であると認識しております。       

国は栄養施策として、乳幼児期から高齢者までのライフコース、傷病者や被災者も対象とし、「誰一人取り残さない栄養施策」 

を推進しており、令和 6 年度は、健康的で持続可能な食環境づくりの推進、科学的根拠に基づく基準等の整備・普及、管理栄

養士等の養成・育成、地域における栄養指導の充実を柱として、各種事業を推進していくこととなっています。 

  貴連盟の皆様には、今後も重要な役割を担われることが期待され、初代食育担当大臣だった私の経験も踏まえつつ、皆様

と手を携えて諸課題への取り組みを進めて参りますので、今後ともご指導賜りますようお願い申し上げます。 

末筆ながら、貴連盟の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈りし、結びに代えさせていただきます。 

日本栄養士連盟岐阜県支部第４9 回通常総会報告 

令和6 年6 月1 日（土）岐阜県福祉・農業会館 2 階大会議室 

コロナ禍以降今回は初めて来賓の先生方にご臨席いただき、参議院議員渡辺猛之先生並びに県議会議員村下貴夫先生の

ご挨拶及び祝電披露させていただきました。 

渡辺猛之先生「今後も高齢化が進展する中、管理栄養士が適正に評価されるよう 

心を込めて支援します」                                  

村下貴夫先生「能登半島地震後岐阜からもボランティアを進め、昨年連盟から要望 

があった地域共生社会の実現に向け支援していきたい」 

と心強いお言葉をいただきました。 

祝電披露   栄養士議員連盟加盟議員や自民党県連の先生方からの心温まるメッセージを会場入口で紹介しました。 

岩田支部長挨拶  6 月 1 日から診療報酬・介護報酬・障害福祉サービス等報酬の同時改定がスタートした。管理栄養士・

栄養士の評価はある程度確立されたが、全ライフステージの栄養状態改善・維持に関与している管理栄養士・栄養士の配

置充実強化のための支援を継続していく必要がある。これからも、栄養士制度の改正に向けて栄養士議員連盟、県議会、

地方議会への働きかけの継続をしていきたいと思います。 

司会 高木美智代                              

議長 竹田優子 

議事 第1号議案から第3号議案まで原案どおり承認されました。 

― 管理栄養士・栄養士の地位向上・職域拡大をめざして ― 
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県支部と県栄養士会長との連名で、自由民主党岐阜県支部連合会に対し、令和6 年度県当初予算編成に対する要 

望書を提出し、下記のとおり回答をいただきました。今後の在宅介護問題や子ども家庭庁創設なども視野に入れ、実現に

向けて引き続き要望を継続していきたいと思います。< 2024.4 > 

１ 県庁健康福祉部高齢福祉課・子育て支援課へ管理栄養士の配置促進（配置領域の拡大）⇒ 検討します 

  （市町村等の管理栄養士等と連携を図りながら、食と栄養について配慮して事業を推進及び、こどもに対する  

栄養政策を検討） 

2 「地域高齢者のフレイル予防事業」の委託継続実施                          ⇒ 推進します 

3 市町村保健衛生部門への管理栄養士」複数配置の」推進                      ⇒ 推進します 

 

 

 

各地区幹事が、栄養士議員連盟加盟の岐

阜県選出議員６事務所及び県議会事務

所を訪問しました。 

★総会ご出席のお礼及び県選出栄養士議員

連盟加盟議員の方々の応援をしていく事、全

国栄養士連盟の要望書についての概要説明 

★県議会の村下先生から「これからも要望を

継続して欲しい」との声をかけていただけた 

温かい言葉で応対していただきました。 

 

 

日本栄養士連盟第49 回通常総会報告   6 月23 日（日） パシフィコ横浜 会議棟会場              

岐阜県支部から、渡邉支部長1 名が代議員として出席しました。 

中村丁次栄養士会会長挨拶：栄養技官が38名から今年度45名に増員。国家の中核が栄養、法制度の改正が必要。

祝電披露など暖かいメッセージが寄せられました。議事では、すべての議案が承認されました。 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

会費納入のお願い 

会費納入をお忘れではないでしょうか！ 

要望を進めていくには、 

連盟会員の数の力が必要です！                     

会員減少 ⇐ Ｓｔｏｐ 

 

まだ納入されていない方は、同封の振込用紙にてご入金ください。 

問い合わせ先   財政部長   塩谷誠幸  TEL 080-5139-5219 

すでに振込いただいている方は1人でも会員が増えるようお知り合いの方に声をかけていただきますようよろしくお願いし

ます。 2000 円振り込んでいただければ入会できます。 

連盟活動リーフレットが必要な方は送付しますのでご連絡ください。 

 

 

 

                                          

                                                                                    

【 編集後記 】     

新役員（渡邉桂子支部長、渡辺久仁子幹事長・広報部長、塩谷誠幸財政部長）で務めさせていただきます。 

               これからも要望を進めていくために、皆さんの一人ひとりの力が必要になります。 

管理栄養士・栄養士のために、これからも連盟は要望活動を続けていきます。 

皆さまのご協力・ご意見をいただきますよう、よろしくお願いいたします。   

（役員一同） 

                                                            


